
担当＝会長・幹事 
場所＝シルクホテル 2F 
点鐘＝12:30 

6 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=127 円 
7 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=136 円 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

7 月 2６日（第４火）№1614 例会 

 

 ≪クラブアッセンブリー≫ 決算報告・予算案 

          

1. 点鐘 

2. ロータリーソング「手に手つないで」♪ 

3. 感謝状の授与…米山功労者（第１回）近藤克彦君 

修了証の授与…2021-2022 年度ＲＬＩ 久保田和彦君、木下裕亮君 

4. 会長挨拶 

5. 幹事報告 

6. 出席報告 

7. ニコニコ BOX 及びﾛｰﾀﾘｰ財団、米山記念奨学会 

8. 委員会報告 

9. 本日の行事≪決算報告・予算案≫ 

10. 点鐘 

               

① ［国際ﾛｰﾀﾘｰ日本事務局経理室］ ……………………ＲＩ人頭分担金について請求（74.460JPY） 

② ［国際ﾛｰﾀﾘｰ日本事務局ｸﾗﾌﾞ・地区支援室］ …ｸﾗﾌﾞ・地区支援ﾘｿｰｽ集（次年度 7 月更新予定） 

③ ［米山記念奨学会］ …感謝状（礼状）及び法人申告用領収証…米山功労者近藤克彦会員（第 1 回） 

④ ［ｶﾞﾊﾞﾅｰ上沢広光］ ………………………ガバナー公式訪問について（会長・幹事会時間等） 

⑤ ［ｶﾞﾊﾞﾅｰ上沢広光・地区公共ｲﾒｰｼﾞ向上委員会］…………………８／７セミナー開催について 

⑥ ［地区ＲＬＩ委員長作田］ ……………ＲＬＩ終了者の皆様へ[終了証とバッジ]送付について 

⑦ ［南安曇農業高校 IAC 顧問小池］ …… ｲﾝﾀｰｱｸﾄ夏合宿について８／９（火）日帰りにて開催 

    

◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ    

    

◇◇◇◇令和令和令和令和 4 年（年（年（年（2022））））8 月月月月・・・・9 月月月月例会例会例会例会 

2022-2023 年度年度年度年度    ガバナー補佐ガバナー補佐ガバナー補佐ガバナー補佐 久保田和彦、幹事久保田和彦、幹事久保田和彦、幹事久保田和彦、幹事 近藤克彦近藤克彦近藤克彦近藤克彦、、、、会長会長会長会長 小林義尚、幹事小林義尚、幹事小林義尚、幹事小林義尚、幹事 木下裕亮木下裕亮木下裕亮木下裕亮 
1. 8／ 2  1615 オンライン例会について             担当=デジタル化推進委員会 

2. 8／ 9  祝日週休会 

3. 8／16  特別休会 

4. 8／23  1616  ガバナー補佐事前訪問 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐久保田和彦様、幹事近藤克彦様 

                  副幹事下田一則様           担当=会長・幹事 

5. 8／30 1617 米山・財団セミナー報告（8／27 土）            担当=国際奉仕委員会 

6. 9／ 6  1618 ガバナー公式訪問 上沢広光ｶﾞﾊﾞﾅｰ（須坂五岳ＲＣ）       担当=会長・幹事 

  

 

本日の行事 

2022 

― Menu ― 
麻婆茄子・蛋花湯・沙律汰・白片肉 

お知らせ 

例  会 前年度理事会（例会前） 

理事会開催（例会後） 



 

前例会記録 №1613 2022 年 7 月 12 日（第 2 火） 

◇◇◇◇会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

先週の金曜日安倍元首相のテロ事件がありました。病院搬送後、安倍元首相がどのような状況

なのか詳しい報道がありませんでしたが、ご家族が逢うまでの配慮だったのでしょう。昭恵夫人が

ついて、余り間を置かずお亡くなりになったとの報道がありました。 本来は長野に応援に来る予

定を変更し奈良で応援演説を行った際の事件でした。事情があったにしても長野に応援に来てくれ

ていたら惨事に巻き込まれなかったのではと考えてしまいます。安倍首相の評価については功罪と

もに語られますが、メディアで解説されているように外交の実績は高く評価されています 

生きていれば今後も日本にとって必要とされる政治家であったと思います。ご冥福を祈りたいと思

います。  

さて今年は善光寺の御開帳がコロナにより 1 年伸び開催されましたが、6月 29 日に善光寺そして地

元元善光寺の御開帳も終わり落ち着いたかと思います。そんな中、我が家もご朱印を求めて長野の

善光寺と地元、座光寺の善光寺の 2箇所へと行ってまいりました。どちらもそうでしたが、回向柱

に触る人々は時間を掛けず流れて行きますが、御朱印所は大変混み合って平日でしたが 1時間待ち

の状態でした。ゴールデンウィークは 3 時間くらい待たされたのでは無いでしょうか。元善光寺で

も観光バスで来た観光客はガイドさんにまとめて御朱印帳を出している姿を見ましたが、バスは定

期的に入っているようでした。 

最近の御朱印ブームですが、かく言う私も 3 年ほど前から御朱印集めに出かけるようになりまし

た。近畿関西方面の 150 神仏霊場と言う御朱印帳を買ってしまったため、、隙を見て出かけていま

す。 目的は出かけること、御朱印帳が有るので出かけられると思っています。まあ事前学習なし

に行くものですから、行ってパンフレットを手に取り読んで「良いところだな、また来たいな」と

感じれば機会を造って行ってみようと思います。比叡山延暦寺も天台宗の総本山として有名ですが、

6 月に参拝してきました。現在、平成 28 年 4 月から令和 9 年 12 月まで改修工事をしているところ

でした。周りがすべて鉄骨で組まれ屋根と壁で覆われた中で工事が行われておりました。完成後の

令和 10 年にはまた行ってみたいと思います。 

以前テレビ報道で世界遺産である法隆寺修繕のためのクラウドファンディングの報道がありまし

た。新型コロナの感染が落ち着き、今後参拝者の増加が見込めるようになりましたが、境内の整備

費用などを十分に捻出することが難しい状況が続いていることから、寺は今回、クラウドファンデ

ィングで寄付を募ることを決めたとの内容で、募集期間は、6 月 15 日から 7 月 29 日までで目標額

は 2,000万円、寄付の額に応じた返礼品も用意しているということでした。実際は、予定額 2,000

万円は翌朝 16 日に達成し 6 月 27 日には 1億円を突破したそうです。予定額を超えたため礼品がな

くなり、御朱印などを追加して対応したとのことです。 

御朱印はどこでも 300 円です。普段、神社やお寺に行っても 300 円のお賽銭をすると言う事はな

かなかありませんが 10 カ所回れば 3,000 円。その他に入園料等取るとこもありますのでそこそこ

のお金がかかります。それがお寺の維持費や修繕費になるかと思いますので、コロナで大変なお寺

や神社を是非この人の少ない時に見ていただき金銭的な援助ができたら良いのではないかと思い

ます。今年は外国人観光客がまた制限されていますが京都などは来年大変混み合うと予想されてい

ます。ぜひ空いている間に楽しんでいただけるとうれしいです。  

そして、諏訪大社 4箇所で 100 年前の印を使った復刻版のご朱印が出ているとのことでメディアで

も取り上げられていました。2箇所は頂いてきたので後 2箇所、暇を見て行ってこようと思ってい

ます。 

 

名古屋城北ロータリークラブ新任ご挨拶名古屋城北ロータリークラブ新任ご挨拶名古屋城北ロータリークラブ新任ご挨拶名古屋城北ロータリークラブ新任ご挨拶 

 会長会長会長会長    長谷川幸正様長谷川幸正様長谷川幸正様長谷川幸正様 

 ３８代目の会長となりました長谷川です。昨年より例会場がヒルトンホテルとなりました。例会

日は同じく火曜日です。会長のテーマは「親睦と奉仕」を掲げました。1905 年にﾎﾟｰﾙﾊﾘｽがシカゴ

にてロータリークラブを立ち上げました。当時のシカゴは少し荒れておりましたので、お互い信頼



し合えるパートナーを求めロータリーが出来上がったと聞いております。自分達の仕事だけでなく

奉仕活動を掲げロータリーが発展してきたと本に書いてあったように思います。しかし、奉仕だけ

を前面に出しますと本来のロータリーの良さが失われ不協和音が出てくるのではないかと思いま

す。二つをバランスよくロータリーをスムーズに運営して行く事が大事な部分だと実感しています。 

 ２６日には当クラブにお越し頂きますが、当日はＢＢＱです。実は昨年ロータリーの地区補助金

を使い障害者の方々の発表会を実施致しました。それは非常に成果を上げる事が出来、当日はその

かかわった方々も招待をしています。是非一緒に楽しんで行って頂きたいと思います。今年１年ど

うぞよろしくお願い致します。 

 

幹事幹事幹事幹事    冨田友照様冨田友照様冨田友照様冨田友照様    

 本年、幹事を務めさせていただく事になりました冨田です。１年間よろしくお願い致します。 

２６日はどうぞノーネクタイでよろしくお願い致します。 

 

親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長    岩田貴子様岩田貴子様岩田貴子様岩田貴子様    

 ５月の根羽の植樹には大変お世話になりました。当日はお待ち致しております。今年１年どうぞ

よろしくお願い致します。 

 

◇幹事報告◇幹事報告◇幹事報告◇幹事報告 

１、 先日の下伊那グループの会長幹事会において決定事項がありましたのでご報告致します。 

今迄は各クラブによってビジターフィー等について金額に決まりがありませんでしたが、 

今年度よりガバナー補佐が訪問（年４回）する時はビジターフィーは無し、ニコニコＢＯＸに

は 5,000円となりましたのでご報告致します。 

２、 ７／１８に下農において外国籍の方々をお招きして野菜と花の寄せ植え体験をするそうです。 

是非ご出席して頂きたいと思います。事務局までお申込み下さい。 

３、 次週は休会です。 

４、 ２６日の例会後、理事会を開催致します。 

５、 ２６日には名古屋城北ロータリークラブへ新任のご挨拶に参ります。当日はＢＢＱだそうです。 

凄く楽しみです。よろしくお願い致します。 

 

 

▲▲▲▲出席報告出席報告出席報告出席報告▲▲▲▲    

 

 

 

 

    

［欠 席 者］（4/14 名）今井卓郎君、津野和広君、中澤みどりさん、宮嶋徹君 

［出 免 欠 席 者］（1/4 名）久保田和彦君 

ニコニコＢＯＸ合計 21,000円 累計 47,000円 （目標額 580,000円）  

2022-23 年度ロータリー財団 BOX 合計 5,000円（6/28 より）累計 8,000円（目標額 273,00円） 

◆ポリオ、恒久基金ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰにつきましては次年度分を集金致します 

 2022-23 年度米山記念奨学会 BOX 合計 2,000円（6/28 より）累系 9,000円目標額 280,000 円）   

 ポリオ合計    0円。累計   0円（目標額 58,500円…一人 30㌦） 
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本日の例会（2022.7.12）下農ＩＡＣ活動報告
前々例会（2022.6.28）最終例会



 ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ合計 500円。累計 500円（目標額 7,500円…一人 500円）                                     

▲例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内▲ 

ＲＣ 日にち 曜日 理由 メーク 

飯田南ＲＣ ７／２９ 金 休会 ― 

天竜川ＲＣ ８／４ 木 休会 ― 

飯田ＲＣ ８／１０ 水 休会 ― 

天竜川ＲＣ ８／１１ 木 休会 ― 

飯田南ＲＣ ８／１２ 金 休会 ― 

飯田ＲＣ ８／１７ 水 休会 ― 

飯田ＲＣ ８／２４ 水 納涼例会ﾋﾞｰﾗｸｽﾏﾂｶﾜ シルクホテル 

＊飯田南ＲＣ⇒２０２２年７月より例会場が「シルクホテル」に変更 

＊天竜川ＲＣ⇒２０２２年７月より例会曜日が変更「現在月曜日→木曜日に変更」 

 

【野生型ポリオウイルスによる症例数】（常在国） 

2022 年 1/1～6/21 2021 2020 2019 

パキスタン 3→10 1 84 147 

アフガニスタン 
1 4 56 29 

マラウイ（非常在国） 0 1 0 0 

モザンビーク（非常在国） 1 0 0 0 

世界合計 12 6 140 176 

◇◇◇◇会員慶祝（会員慶祝（会員慶祝（会員慶祝（7 月）月）月）月） 

◇一年間努力出席表彰◇一年間努力出席表彰◇一年間努力出席表彰◇一年間努力出席表彰 

 片桐信親君：何回か例会を休みましたが、一年間努力出席表彰をいただけ有り難く思います。 

健康の有り難さを改めて知った最近です。 

◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ 

――〔名古屋城北ＲＣ 会長長谷川幸正様、幹事冨田友照様、親睦活動委員長岩田貴子様〕 

      ：本日はよろしくお願い致します。 

――〔飯田東ＲＣ〕―― 

小林義尚君：名古屋城北ＲＣ長谷川会長、冨田幹事、岩田親睦活動委員長、本日はようこそ。 

 １年間宜しくお願い致します。 

木下裕亮君：名古屋城北ＲＣ長谷川会長、冨田幹事、岩田親睦活動委員長様、御来訪いただきあ

りがとうございます。 

 田中淳君：名古屋城北ＲＣ長谷川会長はじめ役員の方々の来飯を歓迎して。 

下農ＩＡＣの皆さん、報告宜しくお願い致します。 

菜花義一君：先週の休日にわざわざ珍しい植物を買いに伊那市まで行って来ました。欲しいもの 

が通常価格より随分安い 780円（本来は 15,000～20,000円位する物）でした。 

高さは１ｍ位でランの一種の様な花が咲きます。早速庭に植えようと鉢から出した 

時安かった理由が分かりました。鉢の根の中に「羽蟻」が山ほど居て卵を産み生殖 

していました。結局植えるまで殺虫剤で駆除したりして日当の方が高くつきました。 

「貧乏の銭…」とは正にこの事かと思い知らされました。 

 後藤高一君：下伊那農業高等学校インターアクトクラブの皆様、顧問の森本先生、有賀先生、 

ようこそ。活動報告、よろしくお願い致します。 



 近藤克彦君：名古屋城北ＲＣの長谷川会長、冨田幹事、岩田親睦活動委員長、飯田東ＲＣへ 

ようこそ！！１年間よろしくお願い致します。 

また、下農の森本先生、有賀先生、脇田会長、多見幹事、松村幹事、本日の報告 

よろしくお願い致します。 

 片桐信親君：名古屋城北ロータリークラブの会長、幹事、親睦委員長、並びに下農のｲﾝﾀｰｱｸﾄ 

       の皆様本日はようこそおいでいただきありがとうございます。 

       私は一寸体調を崩し本日が今年度初の例会出席となりますが、その節はご心配と 

       ご迷惑をお掛けしました。小林丸の出航を祝って！！ 

 水野隆志君：本日のゲスト、名古屋城北ＲＣ長谷川会長、冨田幹事、岩田親睦活動委員長を歓迎 

       致します。下農ＩＡＣの皆様、本日はよろしくお願い致します。 

 下田一則君：名古屋城北ＲＣ長谷川会長、冨田幹事、岩田親睦活動委員長、ようこそ。 

       ごゆっくりしていって下さい。下農ＩＡＣ会長、幹事の皆さんようこそ。 

       発表よろしくお願い致します。 

 宮嶋逸雄君：名古屋城北ＲＣの皆様を歓迎して！今年度もよろしくお願い致します。 

 

 ◇◇◇◇ロータリー財団ロータリー財団ロータリー財団ロータリー財団ＢＯＸＢＯＸＢＯＸＢＯＸ 

菜花義一君：新型コロナの感染者は先週一週間を平均すると飯田保健所管内で１日辺り３９名で 

      飯田市内は１日辺り１４人となっています。第７波とも心配されています。 

      手洗い、うがい、マスクの基本を忘れずに。因みに私は明日４回目の接種日です。 

後藤高一君：名古屋城北ＲＣ長谷川会長、冨田幹事、岩田親睦活動委員長、ようこそ。 

      皆様を歓迎致します。 

近藤克彦君：本日の感染者が飯田保健所管内で 76名！ビックリです。 

 

◇◇◇◇米山記念奨学会米山記念奨学会米山記念奨学会米山記念奨学会ＢＯＸＢＯＸＢＯＸＢＯＸ  

菜花義一君：本日は名古屋城北ＲＣ会長長谷川幸正様、幹事冨田友照様、親睦活動委員長岩田貴

子様、下伊那農業高等学校ＩＡＣ会長脇田拓帆君、幹事田見雅也君、松村舞桜さん 

      御苦労様です。本日はよろしくお願い致します。 

 

◇◇◇◇ポリオポリオポリオポリオ 

 宮嶋逸雄君：下伊那農業高等学校ＩＡＣの皆様を歓迎して！今年度も宜しくお願いします。 

 

◇◇◇◇本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪下農ＩＡＣ活動報告下農ＩＡＣ活動報告下農ＩＡＣ活動報告下農ＩＡＣ活動報告≫≫≫≫ 

ＩＡＣ顧問 森本先生、有賀先生 

ＩＡＣ会長、幹事２名が参加して頂き発表をされました 

 

森本先生：本日はお招きいただきありがとうございます。本来、コロナがなければいろいろな事

業に一緒に参加させて頂き交流が出来たと思います。特に、松川入の植樹例会は毎年

楽しみにしておりました。早く世の中が元通りになればと思っています。生徒もなか

なか経験出来ない事を皆さんと交流しながら学んで行くと言うことがほんとうに素晴

らしい事だと思います。これからもどうぞよろしくお願い致します。 

ＩＡＣ会長脇田君 

     ロータリークラブの皆様、いつもご支援をして頂きありがとうございます。 

これから自分達が行ってきた活動の報告をしたいと思います。 



 現在下農ＩＡＣは１５名で活動を行っています。コロナ禍の中でいろいろと制限があり全ての事

業を行う事は難しい事ではありましたが、その中でも何が出来るか、自分達でいろいろと考えなが

ら活動を行ってきました。 

 一昨年よりＳＤＧｓについて学習をして来ました。１２月には長野ＪＩＣＡの木島史暁様をお招

きして東アフリカのウガンダについてお話をお聴きする事が出来ました。（木島史暁氏。青年海外

協力隊として 2018 年 10 月から 2020 年 3月までウガンダにて稲作の研究をされていました。ジェ

バレコ…ウガンダの現地語の挨拶で“こんにちは！”）その時の写真を見た時、今の自分達がいか

に恵まれているのかと改めて気づかされました。 

 昨年から始めた活動は「貧しい国の子供達に絵本を届ける」と言う活動を継続しています。日本

の絵本をその国の言葉に変えて届けると言う事業です。絵本を読んだことが無い子供達の為と同時

に読み書きが出来ない子ども達のためでもあります。子ども達が喜んでくれる姿を思い浮かべ時間

はかかりましたが頑張りました。この活動を飯田南ＲＣさんより表彰して頂きました。少しでも子

供達が絵本に触れて幸せな気持ちになってくれると嬉しいです。 

 当ＩＡＣの会員が中村徹さんの活動について意見発表しました。その発表で「教育委員会賞」を

受賞しました。また、６月に行われた英語のスピーチコンテストではやはりクラブ員の一人、幹事

の田見雅也君が「英語を学ぶ事の大切さ、楽しさ、そしてそれが世界の人々の理解を深めることに

繋がる」と言う内容の発表をしたところ最優秀賞を貰うことが出来ました。 

（田見君は 4才から英語を習っているそうです） 

 地域交流と国際交流。飯田駅前に新しく建設された公共施設「丘の上結いスクエア」が 2022 年 5

月 19 日に開業しました。その名前は「人と人 人と街 過去と未来の繋がり 新たな文化が生ま

れる街」と言うことが込められています。ガラス張りのＯＰＥＮキッチンもその 1つです。防災食

を地域の方々と作ることが出来たらと考えています。 

今後の活動方針 

 ・地域の方々と係りを持つことが出来るボランティア 

 ・絵本を届ける活動 

 ・ＳＤＧｓについて引き続き考えて行きます 

 ・今年度の独自研修は静岡県にて「ウミガメの放流体験」を計画中です。 

 ・飯田に居る外国の方々に日本語を教える勉強会への参加も計画中です。 

今年度は、今迄出来なかった事業が出来る様計画をしています。様々な方々との交流を含め楽しん

で行きたいと思います。本日はありがとうございました。 

＊その後英語スピーチ大会で賞を取った生徒さんの発表を聞きました。 

 

〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕    

・ 7 月 10 日（日）「第１回地区チーム会議」14:00～16:00 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐久保田和彦出席（予定） 
・ＲＬＩ…津野和広、宮嶋徹出向 
     PartⅠ 2022 年（令和 4 年）9／4（日）決定 
     PartⅡ 2022 年（令和 4 年）11／13（日）決定 
          PartⅡ 2023 年（令和 5 年）1／29（日）予定 
     卒業コース 2023 年（令和 5 年）3／26（日）予定 
・7 月 24 日（日）地区補助金説明会 久保田和彦ガバナー補佐出席 
 
 
◆地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト  
・夏合宿開催…期日 8/9（火）～8/10（水）⇒7 月 11 日地区より日帰りに短縮と案内 
                      下農 IACは 14名出席予定（7/8現在） 
       場所 戸倉上山田温泉「上山田ホテル」 
       主管 南安曇農業高校 IAC（ｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌﾞ あづみ野 RC） 

     時間 8/9午前 10:00受付～8/10午後 3:00解散 



 
〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕 

【2022-2023 年度下伊那グループ】下伊那グループガバナー補佐久保田和彦、幹事近藤克彦 
 ・７／５（火）地元報道機関との懇談会（懇親会）シルクホテルにて 
   18:00～会長・幹事会 18:30 地元報道機関との懇談会 19:00～懇親会 
   〔出席〕久保田和彦、近藤克彦、小林義尚、木下裕亮、事務局 
○下伊那グループ新任挨拶 
 ７／ １（金）飯田南ロータリークラブ 12:30 点鐘 事前訪問…7 月 15 日（金） 
 ７／ ５（火）飯田東ロータリークラブ 12:30 点鐘 事前訪問…8 月 23 日（火） 
 ７／ ６（水）飯田ロータリークラブ  12:30 点鐘 事前訪問…10 月 19 日（水） 
 ７／１４（木）天竜川ロータリークラブ 18:30 点鐘 事前訪問…8 月 18 日（木） 

（7/14納涼例会）場所／高森町「ドライブイン柳」 
 
 
 
 
 

［今年度新盆について］ 

≪飯田南ＲＣ 横田かおる様…横田盛廣様ご令室≫ 
    2022 年 3 月 8 日ご逝去 
 

≪飯田東ＲＣ 宮嶋徹会員ご尊父様≫ 
    2022 年 7 月 7 日 ご逝去 
    ＊新盆は来年執り行われます 
 
 
 
 
 
 
 


